
飯田　𣳾之　副幹事

吉田　隆男　副会長

君が代・奉仕の理想

　渡邉　淳　職業奉仕委員長

亀井　郁夫　様（スピーカー）

 李　　　石　様（米山奨学生）

横浜保土ヶ谷 R.C　安藤日出雄　君  　

天野　公史　君（10月 29日）　

 伊澤　政宏　君（11月   5 日）

 冨居　利貞　君（11月   8 日）

 矢野　修二　君（11月   9 日）

盧　　康大　君（11月 10日）

吉田　隆男　副会長（会長代理）
　次年度の役員・理事の指名方法について指名委員会による方

法を選択し、クラブの恒例に従い、パスト会長会にお願い致

します。

本日《  11 月 11 日》のプログラム

　◆斉　唱　我等の生業
　◆献　立　ローストチキン
　◆卓　話　「イギリス留学を通して学んだこと」
  国際親善学友生　山本　直子　様　

紹介者　青柳　紀　   会員　

点　　鐘
司　　会

原点に回帰。そしてロータリーを楽しもう。
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【クラブテーマ】

【青少年総合研修センターの丘（神奈川区神之木台22番14号）】

斉　　唱

誕生日祝

ゲスト紹介

横山　範夫　直前幹事
□メールアドレス変更のお知らせ

　横浜都筑 R.C（11 月 1日より）　

　　　　y-tsuzuki.rc@star.ocn.ne.jp

□明日 5日（土）も第 2590 地区大会がパシフィコ横浜会議

センターにて開催されます。登録開始12時、点鐘13時となっ

ておりますので、全会員ご出席下さい。

□次週 11 日（金）例会終了後、11 月度定例理事会を 3階に

て行います。

□週報ご恵贈クラブ

　R財団国際親善奨学生名簿、全国ローターアクトクラブ名簿

角田　伯雄　雑誌委員長
11 月はロータリー財団月間です、特集としてロータリー財団

について詳しく紹介されています。この特集を読む事でロータ

リー財団の内容を理解していただけるものと思います。シリー

ズ 風紋では、横浜西 R.C 野並豊さんが紹介されています。

臨時総会

結婚記念日祝

四つのテスト
ビジター紹介

幹事報告

委員会報告

神奈川東ロータリークラブ
KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2005-2006年度R I会長

カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

2005 ～06 年度
第2590地区ガバナー
金 杉　 誠

○ 事   務   局 ／ ホテルキャメロットジャパン内
  〒 220-0004　横浜市西区北幸 1-11-3
  TEL：（314）3900　FAX：（314）3555
○ 例   会   日 ／ 毎週金曜日 0：30 ～ 1：30 PM
○ 例   会   場 ／ ホテルキャメロットジャパン
○ 創立記念日 ／ 昭和 51 年 5月 29 日　
○  U　R　L  ／  http: //www.kanagawahigashi.com/
○  E -ma i l   ／  kerc@beach.ocn.ne.jp

会　　 長 山本　　登 副 会 長 𠮷田　隆男
副 会 長 山木　幹夫 会長エレクト 澁谷　高弘
幹 　 事 江森　国一 クラブ会報 髙田　　修
S　A　A 吉橋佐千男 会 　 計 舘野　典久
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渡邉　淳　職業奉仕委員長
本日例会終了後、クラブフォーラムを開催します。

又、11月 25日（金）、職場訪問を開催します。

西山　潔　親睦活動委員長
10 月 28 日（金）は親睦委員会出席ありがとうございました。

又、11月 10日（木）午後 6時より親睦委員会を開催します。

山田　正憲　出席委員長
会員総数 62 名 （47 ＋ 15）名

出席会員数 46 名 （37 ＋   9）名

出席率 78.72％

ゲスト 2名 ビジター 1名

前回補正後 91.49% 前々回補正後 97.87%

吉橋　佐千男　SAA
安藤日出雄君（横浜保土ヶ谷 R.C）　お世話になりありがとう
ございます。

冨居利貞君　結婚祝ありがとうございます。
矢野修二君　結婚祝ありがとうございました。
伊澤政宏君　結婚祝いありがとうございました。明日11月5日
で38年になります。お互いに我慢我慢の日々が続いております。

天野公史君　結婚祝ありがとうございました。新婚 17年目が
スタートしました。変化が無いという事ですかね。

盧康大君　誕生祝いありがとうございます。
石川正三君　今日の卓話者は参議院議員の亀井郁夫先生です。
卓話日の変更などあって結果的に今日の卓話のために選挙区の広

島からとんぼ帰りで来て頂くことになりました。ご静聴の程を̶。

犬飼和春君　戸塚カントリーのクラブ選手権に優勝することが
できました。ご声援ありがとうございました。自分のゴルフの

才能がこわい。

我妻隆邦君　横山さんに貴重なビデオテープをいただきまし
た。いろいろお手数をおかけしました。ありがとうございました。

青柳紀君　良い天気がつづいています。吉橋会員お久しぶり。
毎週会いたいネ！

月山勇君　小池先生、先日は大漁だったそうで、おすそ分け有
難とうございました。

山田富雄君　先日の親睦委員会、西山委員長ご苦労様でした。
小池さん先日は結構なお品をありがとうございます。

古川陽太郎君　①西山先生、先日の親睦委員会打ち合わせ会では大
変御苦労様でした。夜は河野さんには御馳走になり、有難うございま

した。②昨日は盧チャンには大変お世話になり有難うございました。

次回から盧チャンのお店にはパジャマと歯ブラシを持って行くこと

にします。理由は盧チャンにお尋ねください。③犬飼先生、悲願の戸

塚CC、磯子CC、２つのクラチャン達成、おめでとうございました。

西山潔君　①先日、親睦委員会参加の皆様お疲れ様でした。来
週木曜日、親睦委員会を開催致します。よろしくお願い致しま

す。②吉橋さん、お忙しいでしょうが頑張って下さいね。

森永正昭君　亀井先生、本日の卓話楽しみにして居ります。
田中栄君　犬飼先生、戸塚カントリーでの優勝おめでとうござ
います。二冠、すばらしいですネ！

吉橋佐千男君　亀井先生、本日の卓話宜しくお願い致します。

11 月 4 日 17 件 60,500 円

本年度累計額 1,014,585 円

第 2回クラブフォーラム（職業奉仕）開催
　　渡邉　淳　職業奉仕委員長

　11月 4日（金）例会終了後、４階「フロンティア」において、

第 2回クラブフォーラムが開催されました。地区大会の初日

と重なり、出席者が少ないのではないかと心配していましたが、

7名のパストプレジデントと他 14 名、合計 21 名の会員にご

参加をいただき、本日のテーマである「4つのテスト」につい

て、大先輩から新会員まで、それぞれのお考えや、4つのテス

トの実践などについて語っていただきました。皆様お一人お一

人の「哲学」をうかがうことができ、限られた時間の中で、大

変奥深い議論になったと思います。

　ご参加いただいた会員の皆様、ご支援、ご協力いただいた皆

様に心より感謝申し上げ、ご報告と致します。

神奈川小学校創立 130 周年の記念式典について
古川 陽太郎　社会奉仕委員長

　我々のクラブの地域である神奈川区内の神奈川小学校が本年で

創立130周年を迎え、10月22日同校にてその記念式典が挙行さ

れました。その式典にクラブを代表して山本登会長・横山直前幹事・

古川陽太郎社会奉仕委員長が参列し、同校記念事業の一環として

の校門エンブレムを寄贈させて頂きました。当日は生憎の雨天に

も拘わらず、体育館いっぱいの参列者で埋まり、皆で横浜市歌を

合唱しましたが、何とこの市歌の作詞は森鴎外だった事を初めて

知り驚きました。その130年と言う気の遠くなる様な時間の流れ

と、横浜港のカモメと作詞の森鴎外の鴎との不思議な一致に驚い

たり、感心したり……。 皆さん、この事を御存知でしたか？

スマイルボックス

出席報告



米山梅吉について
盧　康大　会員

　先日、冨居さんに引率していただき、米山梅吉先生のお墓が

あります鶴見の総持寺へ行って参りました。参加者は墓前であ

らためて米山翁の業績を偲びました。

　冨居さんからのご提案がなければ実現しなかったことです。

本当に有り難うございました。

《当日の参加者》　　　　　　　　　　　　　　

冨居利貞会員、矢野修二会員、川邉正男会員、

盧　康大会員、李　石　君（米山奨学生）　　

　

参議院議員　亀井　郁夫　様　
　　　紹介者　　　石川　正三　会員

1. 戦後教育の問題点
戦後 60年間の教育が日教組の支配の下に行われ、多くの教育

上の弊害をもたらした。その代表的なものは第一に国旗・国歌

の教育の否定である。第二に道徳教育の否定である。広島では

道徳の時間が人権の時間とされ、国旗の白は侵略戦争で殺害さ

れた人の骨の白であり、赤は血の色であると教えていた。又、

組合運動は全て有給で行われていた。神奈川県では昭和 48年

に教育委員長と組合委員長の間で協定が結ばれ 48協定と呼ば

れていたが、特に組合の横暴の一語に尽きるものであった。

2. 最近の教育改革の動向について
1) 広島の教育の是正
　かつては教育県と呼ばれていた広島県が日教組と部落開放同

盟の糾弾闘争により、広島の教育の現場は惨憺たるものとなり、

学力最低、非行少年最高の県となってしまったが、これが明ら

かとなり文部科学省にて是正の指導が平成 10年に行われ、改

善の方向に歩み出したが他県でも同様な状態にあり、私が国会

で具体的に指揮し是正の方向に動き出したものは広島、神奈川、

三重、東京、北海道、兵庫などである。

　先に触れた国旗・国歌・道徳の問題は当然のこと、組合活動

の時形式的には年次有給休暇届けを出し、帰校後に廃棄し実質

的には利用せず、有給で活動する「破り年給」が行われた。尚、

他県では鉛筆で申請し、帰校後消す為「鉛筆年給」と呼ばれて

いた。又校長の下にあるべき職員会議が校長の上に位置づけら

れたり、全て組合の意志の通りに運営する旨の確認書を交わさ

せられ、校長の権限が無視されていること、部落解放同盟が差

別廃止を理由に教育の現場に介入している事などが問題とな

り、是正の努力がなされた。

2) 中央における改革の動き
　広島県と同様な問題が全国的にあるため、国旗・国歌問題に

ついては法制化し、全国的に実施を確実なものとした。教育の

改革には開かれた学校に改める事が必要であり、その為校長の

スタッフとして一般人を採用する学校評議員制度や、一歩進ん

で学校運営を民間に委ねる運営協議会制度の実施、又不適格な

教育を排除できるような法律改正や教員の10年目の教育の実

施、学校評価制度の着手など、教育改革の努力が続けられている。

3. 当面する課題
以上の他、多くの教育的課題を抱えているのが実態である。

1）教育基本法の改正
戦後教育の基本を示した教育基本法については是正の必要があ

り、中央教育審議会も一昨年 3月その必要性を答申した。現

在与党協議会で審議中であるが、愛国心と宗教的情操教育の二

点が合意を得られていない。私は日本会議の教育基本法改正促

進委員会の委員長として次期国会に提案すべく努力している。

2）義務教育の国庫負担の問題
義務教育の教員給与総額 5兆円の 1／ 2を国が負担して来た

が、三位一体の地方分権の趣旨から全額地方に移譲する事が地

方六団体より提案され、本年は暫定的に小学校の 1／ 2と中

学の 1／ 4を国が負担し、来年度は中教審の審議結果を待つ

ことになっているが、中教審が現行どおり 1／ 2の国の負担

が適当との結論をこの程出したので、今後の成り行きが注目さ

れる。

3）歴史教育の是正
歴史認識の基本となる歴史教科書をめぐり問題が提起されてい

る。従来これが日本の教科書かと疑いたくなる内容の教科書が

横行していたが、扶桑社の教科書が正しい方向で作成され、こ

れの採用が大きな波紋を呼んでいる。

4）主幹制度採用の動き
主任制度の不徹底を避け、中間管理職として主幹制度を採用す

る処も東京、広島など出てきている。

5）教育委員会制度の再検討
教育の鍵を握る教育委員会の位置付けが非常に曖昧で問題があ

るので、中教審で審議中である。

6）教育資格の更新制の検討
一度持つ教育資格が終世有効な現行制度を改め、更新制とすべ

きとの意見も強く現在検討中である。

卓　話

日本の教育はこれで良いのか



次週《  11 月 18 日》の卓話予定

「元気な日本・北原照久＆中田宏が熱く語る」
ビデオ上映

職業奉仕委員長　渡邉　淳　会員

vvvvvv　今月の表紙について　vvvvvv

会報委員長　髙田　修
　新横浜から臨海部まで見渡せるこの丘は、弥生時代に集落の

あった場所でした。

　現在は神奈川県青少年総合研修センター ( 神奈川県内の青少

年指導者の養成・研修を行っている機関です ) とともに、当時

の住居遺跡が復元されています。

 1 日目
♦会議センター（5F／小ホール）
＜本会議＞
12：30・・・ 登録開始
13：00・・・ 点鐘
13：10・・・ 紹介
13：25・・・ ガバナー挨拶
13：35・・・ 国際ロータリーの現況報告
14：05・・・ 各委員会報告・大会決議案協議
14：25・・・ 表彰
14：55・・・ 各グループ 現況報告
16：00・・・ シンポジウム
17：30・・・ 点鐘

表彰
○ロータリー財団大口寄付者　　青柳　紀　会員
○米山記念奨学会寄付 5000 万円達成クラブ

神奈川東ロータリークラブ

2 日目
♦ 会議センター（1F／メインホール）
＜本会議＞
12：00・・・登録開始
13：00・・・点鐘
13：10・・・紹介
13：45・・・ガバナー挨拶・大会決議採択
14：00・・・RI 会長メッセージ
14：30・・・寄付金贈呈・長寿会員紹介並びに記念品贈呈
14：35・・・新世代紹介・発表
16：10・・・記念講演
18：10・・・ガバナー挨拶
18：20・・・点鐘

♦会議センター（3F／ 301・302）
＜懇親会＞
18：30・・・開宴
19：45・・・閉宴

2005 － 2006 年度 国際ロータリー第 2950 地区大会開催 
11 月 4 日・5 日にパシフィコ横浜会議センターにおいて地区大会が開催されました。
当クラブでは、永井隆俊米山学友委員長が米山奨学生を、又河野明光国際親善奨学金・学友委員長が国際親善奨学生を
それぞれ紹介しました。
　　　●開催日時：平成 17年 11月 4日（金）・5日（土）●開催場所：パシフィコ横浜　会議センター

　　　●会員登録料：9,500 円（ご家族：無料）

7）教育標準局（英国）類似の制度の採用
英国のサッチャーによる教育改革の中心は教育標準局の設置で

あり、日本においても文部省に類似の制度を今後設置する必要

がある。

8）ジェンダーフリーによる誤った性教育の是正
小学生低学年よりジェンダーフリーと称して誤った性教育が日

教組の手により行われており、これの排除が必要である。

eeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeee

DDDDDD
担当者より  DDDDDD
会報委員長　高田　修

私、今年度 4回目の風邪をひいてしまいました。出張中に環

境の変化に依るものです。この頃朝晩の気温の変化も著しく

なっていますので、会員の皆様もご自愛下さいませ。


